

Strauß MUSIC CONTEST

JETZT MITMACHEN:
WWW.BEPHILHARMONIC.AT

IN KOOPERATION MIT DEM

ORF



bePHILHARMONIC
CONTEST 2016

KLASSISCHE MUSIK, STAUBFREI

Wir sind die Wiener Philharmoniker und die Förderung von musikalischen Talenten ist uns wichtig. Aus genau diesem Grund haben wir für euch BePhilharmonic, eine neue Jugendinitiative, gegründet.

Wir starten mit einem Wettbewerb! Beim Strauß Music Contest können junge Musiker/innen klassische Stücke neu interpretieren. Ganz frei, frisch und unverstaubt. Dabei geht es nicht darum, die „Besten“ zu finden, sondern wirklich kreative, interessante und faszinierende Musik zu machen. Lust?

LASS DEN STRAUß IN DIR RAUS!

Heuer geht es beim Strauß Music Contest um die Musik von Johann Strauß und seiner Zeit. Wie ihr diese Stücke interpretiert, bleibt euch überlassen. So wie es eben aus euch rauskommt! Ob jazzig, volksmusikalisch, rockig, poppig, klassisch oder hip-hopig ist egal. Hauptsache ihr macht mit.



GRUPPENGROSSE:

4 bis 30 Musiker/innen

ALTER:

6 bis 19 Jahre

FÜR INSTRUMENTE ODER INSTRUMENTE UND GESANG

Alle Kombinationen von Instrumenten
und Stilen sind herzlich willkommen!

WIE: Neu interpretieren, Video aufnehmen und hochladen

DAS GROSSE FINALE SEID IHR!

Unter allen teilnehmenden Ensembles werden Einladungen zu einer Live-Probe und einem Meet & Greet mit Mitgliedern der Philharmoniker vergeben.

Als Finalisten/innen werdet ihr zusätzlich von Philharmonikern persönlich gecoacht. Und als Gewinner/innen begeistert ihr mit „eurem Strauß“ das Publikum vor dem berühmten Sommernachtskonzert der Wiener Philharmoniker in Schönbrunn.



1842

Mehr Infos zu den tollen Preisen
und wie ihr mitmachen könnt, findet ihr unter:

WWW.BEPHILHARMONIC.AT



facebook.com/BePhilharmonic

Die jugendlichen Teilnehmer/innen werden vom Verein der Freunde der Wiener Philharmoniker unterstützt.